

El amor es entrega

PERSONAJES:

- Conductor de las noticias
- Papá
- Reportera
- Hijo
- Doctor
- Personas celebrando

NOTICIAS: Muy buenos Días tengan todos ustedes. Bienvenidos a este su noticiero. Para comenzar, en nuestras noticias internacionales, le informamos que cerca de la India han muerto varias personas de una extraña gripe nunca antes vista. Los doctores anuncian, que no se trata de algún tipo de influenza, y ya cuatro personas han muerto. Sin embargo, el centro de control de enfermedades ha enviado algunos doctores al lugar para investigar.

PAPÁ: Bueno, creo que ya es hora de ir a trabajar...

(Se va en su coche)

(Sonido de despertador)

PAPÁ: (Bostezo) Que alivio que hoy sea domingo, no tengo que ir a trabajar...

PAPÁ: Mi amor, levántate, ya casi es hora de ir a la iglesia, levanta a Carlitos....

PAPÁ: Vámonos, ya es hora...

(Se va en su coche)

(Prende el radio)

NOTICIAS: Muy buen día para todos ustedes automovilistas que nos sintonizan, les informamos sobre una noticia de último momento, la semana pasada brotó una gripe extraña cerca de la India y ahora nos informan que esta gripe se está esparciendo rápidamente y ya no es solo la India el país afectado, sino que se ha extendido a otros países.

PAPÁ: Que Dios libre a esas personas de esa extraña gripe.

(Sonido de despertador)

—
(Noticiero)

NOTICIAS: "La gripe misteriosa", así es como los doctores han denominado a esta gripe, la cual están está en boca de todos. El virus se ha extendido, el presidente ha anunciado que él y su familia están rezando por las víctimas y sus familias y que espera que la situación se resuelva pronto.

(Noticiero)

NOTICIAS: Noticia de último momento, El presidente francés ha ordenado cerrar las fronteras francesas. Nadie puede entrar al país ni salir de él, a causa del terror de contagiar "la gripe misteriosa".

NOTICIAS: Tenemos un enlace con nuestra/o reportera/o, que se encuentra en Europa.

REPORTERA: Así es como lo comentas, me encuentro en el centro médico oficial de París y me informan que hay un hombre muriendo a causa de la misteriosa gripe, la gripe ha llegado a Europa... Regresamos contigo al estudio.

NOTICIAS: Según el informe del laboratorio, los médicos indican que una persona, luego de contraer la enfermedad, es portadora de ella, durante una semana sin saberlo. Luego, sufre cuatro días de horribles síntomas hasta que le sobreviene la muerte.

(Noticiero)

NOTICIAS: Inglaterra cierra sus fronteras, pero lamentablemente, es demasiado tarde. La enfermedad se esparce en Londres, Gran Bretaña y países vecinos. El presidente de los Estados Unidos ha hecho el siguiente anuncio: debido al riesgo de seguridad nacional, todos los vuelos desde y hacia los estados unidos, quedan cancelados. Si usted tiene seres queridos fuera de las fronteras, lo sentimos. Pero no podrán venir hasta que encontremos la cura de esta extraña enfermedad.

(Noticiero)

NOTICIAS: Dos mujeres han muerto en Nueva York, debido a la gripe misteriosa y otras tres en Veracruz. El virus ha llegado a América... La enfermedad está causando alboroto, se esparce rápidamente y sin control por todo el mundo.

NOTICIAS: Buenas noticias, nos han llegado informes médicos que se ha descifrado el código genético del virus. Se puede hacer una vacuna, pero se necesitará la sangre de alguien que no haya sido infectado, si usted está escuchando esto, le pedimos que por favor corra la voz para que todos acudan al hospital más cercano para que se les aplique un examen de sangre.

PAPÁ: Al fin, buenas noticias... Carlitos, alístate nos vamos enseguida al hospital.

Hijo: Si papá

(Encendido de coche)

(Ambulancia)

PAPÁ: Buen día doctor, escuchamos el anuncio en la televisión y hemos venidos para las pruebas de sangre.

DOCTOR: Que bueno que han venido, pasen a la puerta de la izquierda, ahí se les aplicará la prueba de sangre y después esperarán en la sala de espera para los resultados.

PAPÁ: Muchas gracias doctor, enseguida vamos hacia allá...

PAPÁ: Bueno hijo, ahora sentémonos un momento, debemos esperar los resultados...

DOCTOR: CARLOS GÓMEZ... CARLOS GÓMEZ... ¡CARLOS GÓMEZ!

Hijo: Papi, están diciendo mi nombre... ¿a dónde me llevan?

PAPÁ: Esperen un momento... ese es mi hijo.

DOCTOR: No tiene de que preocuparse, creemos que él tiene el tipo de sangre adecuado. Solo necesitamos hacer una prueba más para asegurarnos que no tiene el virus.

PAPÁ: Esta bien, adelante. Aquí esperare...

PERSONAS CELEBRANDO: (NO LO PUEDO CREER, ES UN MILAGRO, GRACIAS A DIOS, ESTAMOS SALVADOS...)

DOCTOR: Gracias, la sangre de su hijo es perfecta. Esta limpia, está pura, no tiene la enfermedad y podemos utilizarla para hacer la vacuna.

DOCTOR: Si me permite, tengo que hablar con usted y su esposa en privado... Nunca pensamos que el donante sería un niño y.... necesitamos que nos firme una autorización para usar su sangre.

PAPÁ: Si está bien, présteme los papeles, vamos a firmar... Mmm, disculpe doctor, el espacio del número de unidades de sangre está vacía, ¿cuántas unidades van a necesitar?

DOCTOR: Verá, como le decía, no pensábamos que sería un niño el donador. No estábamos preparados para este caso

PAPÁ: ¿Qué quiere decir con eso? ¿Cuántas unidades?

DOCTOR: (suspiro) La necesitamos toda...

PAPÁ: (exaltado) No entiendo, ¿qué quiere decir con que la necesitan toda? ¡Él es mi hijo, mi único hijo!

DOCTOR: Usted no entiende, estamos hablando de la cura para todo el mundo... Por favor, háganos el favor de firmar la autorización.

PAPÁ: PERO QUE NO PUEDEN HACERLE UNA TRANSFUSION, ¡DEBE HABER ALGUNA OTRA MANERA!

DOCTOR: Si lo haríamos, si tuviéramos sangre limpia, lo haríamos, pero no la tenemos, así que, por favor, firme la autorización.

PAPÁ: NO PUEDO CREER LO QUE VOY A HACER...

DOCTOR: ¿QUIERE TENER UN MOMENTO A SOLAS CON SU HIJO, ANTES DE QUE EMPECEMOS?...

Hijo: ¿Papi? ¿Mami? ¿Qué pasa? ¿Por qué están así? ¿A dónde me llevan?

DOCTOR: Lo siento señor, tenemos que empezar.

La siguiente semana, se organiza una ceremonia en honor a su hijo por su gran aporte a la humanidad... pero algunos no se dieron cuenta, otros ni siquiera se molestaron en venir porque tenían mejores cosas que hacer y otros vienen con una sonrisa falsa y fingen que les importa, mientras otros están aburridos. ¿No te levantarias y les dirías disculpen, no sé si lo han notado, pero mi hijo murió para que tengah la vida maravillosa que tienen? Mi hijo murió para que ustedes pudieran vivir, Él murió por ustedes...